
Ращинский Иван Иванович 
                                            

Кандидат в депутаты 

Новополоцкого городского Совета 

по избирательному округу №17 
 

Родился в 1960 году в д.Силичи Логойского района   

Минской области. После окончания Белорусского 

политехнического института с 1982 года работаю в «АТП 

№6 г.Новополоцк». В 1998 году получил экономическое 

образование в Академии управления при Президенте 

Республики Беларусь. С августа 2005 года работаю 

директором Автотранспортного предприятия №6 

г.Новополоцка ОАО «Витебскоблавтотранс». Женат. 

Двое детей. Член Белорусской партии «Белая Русь». 

 

Уважаемые избиратели! 

Вся моя трудовая деятельность связана с г.Новополоцком и Автотранспортным 

предприятием №6, в котором я прошел путь по служебной лестнице от инженера до 

директора. Город Новополоцк стал мне родным. Я уверен, что мой жизненный опыт, 

знания, гражданская позиция позволят решать вопросы жизнедеятельности города и 

прежде всего общественного транспорта и дорожного хозяйства.  

Общественный транспорт – важный участок городского хозяйства. Поэтому считаю 

целесообразным участие представителей этой отрасли в избирательной кампании и в 

работе местных Советов. Ведь именно транспортники больше всего заинтересованы в 

надлежащем состоянии улично-дорожной сети, в своевременном ремонте 

внутридворовых проездов, строительстве стоянок и парковок. Приобретение новых 

автобусов и электробусов приоритетное направление в удовлетворении потребностей 

жителей города в транспортных услугах. Будет разработан комплексный план развития 

общественного транспорта города с учетом расширения трамвайного движения, 

электробусного и автобусного парка, перевозчиков негосударственной формы 

собственности для обеспечения регулярности и бесперебойности транспортного 

сообщения, охвата всех районов города качественным обслуживанием. В связи с 

развитием в городе электротранспорта будет создана необходимая зарядная 

инфраструктура. Для улучшения транспортного сообщения с г.Полоцком будет 

оказываться всяческая поддержка строительства моста через реку Западная Двина.  

Не останутся в стороне вопросы благоустройства дворов, оборудованию детских 

игровых площадок для придания уюта нашему городу. 

Призываю принять участие в выборах и избрать в Советы достойных представителей 

предприятий и организаций г.Новополоцка. 

С уважением, Иван Иванович Ращинский! 


